



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Arus Lalu Lintas Antisipasi Kemacetan

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Dec 13, 2023 - 13:31



*Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Arus Lalu Lintas Antisipasi Kemacetan*

PALABUHANRATU, 13 Desember 2023 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, M.H beserta anggota Lalu Lintas Polsek Palabuhanratu aktif

melaksanakan Pelayanan dan Pengaturan Lalu Lintas di beberapa titik strategis wilayah hukum Polsek Palabuhanratu pada hari Rabu, 13 Desember 2023.

Pada kegiatan tersebut, petugas yang terlibat yakni Aiptu Rissa Dwi P dan Briptu Erwin Zaedani melakukan penjagaan dan pengaturan lalu lintas di sekitar Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Markas Kepolisian Sektor (Mako) Polsek. Giat tersebut merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk menciptakan kondisi Kamseltibcar Lantas yang optimal.

Selama pelaksanaan kegiatan, petugas memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojeg, dan tukang parkir agar mematuhi peraturan lalu lintas. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kepatuhan terhadap aturan berlalu lintas demi terciptanya ketertiban dan keamanan di jalan raya.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif. Terciptanya Kamseltibcar Lantas, terutama di sekitar Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek, menunjukkan efektivitas dari langkah-langkah yang diambil oleh pihak kepolisian. Keberadaan petugas Polri di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan pelanggaran lalu lintas.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, M.H, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Palabuhanratu dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat. Selain itu, keberhasilan dalam menciptakan kondisi lalu lintas yang kondusif tidak terlepas dari kerjasama dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat.